

Municipio de Cauquenes entrega silla

En un significativo gesto de apoyo y compromiso social, la Municipalidad de Cauquenes, a través del Departamento de Plan Asistencial, hizo entrega este miércoles de una moderna silla de ruedas eléctrica a Javiera Garrido, una joven de 19 años diagnosticada con Distrofia Muscular de Duchenne.

La entrega oficial fue encabezada por el alcalde Jorge Muñoz, quien recibió en su despacho a la madre de Javiera, Jacqueline Lara, para hacer efectiva la donación del dispositivo. Esta herramienta de última generación permitirá a Javiera mejorar significativamente su calidad de vida, facilitando su desplazamiento tanto a tratamientos médicos como a cualquier otra actividad cotidiana que requiera mayor autonomía.

La entrega de esta silla no solo es un acto material, sino también un compromiso con la inclusión y la dignidad de nuestros vecinos. Queremos que Javiera tenga mayores posibilidades de desarrollarse con independencia y seguridad", señaló el alcalde Muñoz durante el encuentro.

